

Mit allen Sinnen

Wind, Wellen und Sand – das ist Spiekeroog, die autofreie Insel in der südlichen Nordsee. Auf Spiekeroog sind alle Ziele zu Fuß erreichbar. Auch unsere Jugendferienstätte im Westen der Insel, eingebettet in Wattwiesen, Dünen und ein kleines Wäldchen, ist in 15 Minuten vom Dorf aus zu erreichen.

Ein direkter Zugang zum Strand, das Meer zum Greifen nah, das bedeutet eine unbeschwerte Zeit voller Sinneseindrücke, voll staunen, baden, Burgen bauen, entdecken, riechen, schmecken, spielen ...

Herzlich willkommen in einer ganz anderen Welt!



„Schulklassen haben hier eine unvergessliche Zeit und lernen ganz viel über einen besonderen Lebensraum.“

Axel Nickol, Leiter Reisedienst

Kontakt

Diakonie Reisedienst

Carmen Wiechers
Markt 11 ■ 48565 Steinfurt

Buchung und Reservierung

☎ 02551 863 77 77
✉ freizeiten@diakonie-haus-am-meer.de
🌐 www.diakonie-haus-am-meer.de
📘 Diakonie Ruhr-Hellweg
📷 Diakonie Ruhr-Hellweg

Bildnachweis:

Titel: Adobe Stock@goodluz; Außen: Robert Geipel
Innen: Adobe Stock@Herb, Adobe Stock@zwehren, pixabay@cocoparisienne

Impressum: Haus am Meer

Diakonie Freizeitzentrum Spiekeroog gGmbH
Westend 12, 26474 Spiekeroog
Geschäftsführung: Christian Korte

Wir gehen mit.

Diakonie 
Ruhr-Hellweg

**FREIZEITZENTRUM
SPIEKEROOG**



Klasse Insel!

Klassenfahrten ins
Haus am Meer auf Spiekeroog

Wir gehen mit.

Diakonie 
Ruhr-Hellweg



Neugier wecken

Das Erlebnis fängt schon auf dem Schiff an: Die Fahrzeiten sind an den Gang der Gezeiten angepasst... Wie funktioniert das eigentlich? Wie werden eigentlich die vielen Dinge auf die Insel transportiert? Man fragt sich: Was brauche ich eigentlich wirklich zum Leben? Dort hinten entdecken die Kinder die Seehundbänke. Was machen die Tiere eigentlich im Winter?

Auf und um Spiekeroog gibt es so viel zu entdecken, zu erforschen und zu bewundern. Kinder und Jugendliche können hier nicht nur jede Menge Spaß und Abenteuer erleben, sondern eine abwechslungsreiche Landschaft mit einer artenreichen Tier- und Pflanzenwelt und den besonderen Lebensraum Wattenmeer, der zum UNESCO-Weltkulturerbe gehört, erkunden. Umweltschutz und Nachhaltigkeit werden hier gelebt.

Dazu traumhafter Sandstrand, weite Salzwiesen, kleine Wäldchen und herrlich frische Luft.

Meer erleben

Das "Haus am Meer" ist der ideale Ort für Klassenfahrten und Schulausflüge. Besonders ist unsere "Strandgutwerkstatt". Unter pädagogischer Anleitung erleben die Kinder und Jugendlichen Meer und Inselnatur in all ihren Facetten und mit allen Sinnen.

Das "Haus am Meer" wird seinem Namen gerecht: Es liegt direkt am Meer. Bewegung und frische Luft sind garantiert: Auf unserem weitläufigen Außengelände mit großem Spielplatz, überdachter Grillhütte und gemütlichen Sitzcken gibt es viel Raum zum Toben und Spielen. Was unsere Gäste lieben: Ein 80 Quadratmeter großer Gruppenraum mit umfangreicher Mediene Ausstattung, ein Tischtennisraum, Kicker und Disco.



Ab nach draußen

Spiekeroog ist "Draußensein", ist Natur erkunden – mit allen Sinnen.

Schülerinnen und Schülern entdecken auf Spiekeroog eine sehr ursprüngliche Welt, lernen, wie sehr Mensch und Natur hier aufeinander angewiesen sind.

Mindestens einmal in der Woche sticht der Kutter "Gorch Fock" in See, Abwechslung bieten vogelkundliche oder geführte Wattwanderungen, oder Sie wandern bis ans Ende der "Welt" und entdecken das Schiffswrack "Verona". Auf Spiekeroog gibt es die einzige Eisenbahn Deutschlands, die noch von einem Pferd gezogen wird. Sammeln Sie interessante Eindrücke beim Besuch des Umweltzentrums Wittbülten, des Insel- und Muschelmuseums oder entdecken Sie die alten Inselkirche.

Gerne organisieren wir ein Programm für Sie und Ihre Klasse. Für weitere Informationen und die individuelle Planung Ihres Aufenthaltes stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Wir freuen uns auf Sie!

Wir gehen mit.